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浅見みどり通信  

 

だれもが「大丈夫」と思える政治を      

Higashimurayama City council member Asami Midori  

 

0 

日本共産党東村山市市議会議員 ２期目始動 ＮＯ．５３ 

＃困った時は共産党に相談しよう 

「物価高騰の影響を受けている低所得者への 

熱中症予防に関する緊急要望」提出 

メール 

 kwiiykchan@tbz.t-com.ne.jp 

ホームページ https://asami.jcp-hihigasami.jchigasimurayama.net 

 

＼ 生活保護は権利 ／ 

 年金、仕事がある方、自宅に住んでい

る方でも生活保護は申請できます。 

 扶養照会は義務ではありません。 
市役所、ほっとシティ等へも同行します。 

電話 080(3086)2422 

 

 

Japanese Communist Party 

東村山市内で、熱中症による痛ましい死亡事故がありました。８月２

日、超党派（日本共産党、草の根市民クラブ、立憲民主党、東村山・

生活者ネットワーク）で市に提出しました。要望は３項目です。 

1. 涼みどころの周知と、経口補水液の配備等の充実をはかること。 

2. 市として緊急に生活弱者へのエアコン設置・購入費、故障修繕

費。エアコン清掃費用の支給、電気代への補助を行い、生活弱者

が安心してエアコンを使用できるように対策を講じること。 

3. 室内でも熱中症になる危険があることをさらに周知するために、

生活保護世帯、困窮世帯、高齢世帯への直接訪問を行うこと。 

 

 

２０２２（Ｒ４）年度決算審査が始まります 

毎年９月は、前年度の決算について審査をします。 

２０２２年度、コロナの感染拡大、物価高騰による影響で、私にも

多くの市民からの相談が寄せられました。 

市は「たくさんの基金を取り崩さないと予算を組めない」「財政は

厳しい」としてきました。実際には、予算を組む時点で基金繰入を

行い、決算で繰り戻してきたため、基金残高は１１６億８千万円に。

予算と決算の差額（実質収支額）は２６億円にも上りました。 

実質収支比率は８．４％（※３％～５％が適正とされている）、公

債費比率５．１％（※１０％を越さないことが適正とされている）。 

財政を見る指標である実質収支比率や公債費負担比率からも、財政状況がひっ迫しているとは言えません。 

学校トイレの洋式化事業、前川の溢水（いっすい）対策等、市民の要望が実現した事業もあり 

ました。市民の要望に対して「お金がないこと」を言い訳にしない市政運営を求めていきます。 

決算審査ではここに注目！ 

・国からのコロナウイルス感染症対応地方創生交付金（１０億２４４４万円）はどう使われた？ 

・コロナ・物価高騰に対応する困窮者支援は？ 

・男女共同参画都市

宣言はどう反映

された？ 

・もっと住民の要望

にお金を使えた

はずでは？ 

２０２２年の出来事 

１月 オミクロン株コロナ感染拡大 

２月 ロシアのウクライナ侵略 

物価高騰が始まる 

７月 元総理の銃撃 

統一協会と自民党等の 

政治家との関係が明るみに 

８月 １日当たりの新規感染者数が 

約２６万人と過去最多に 

 一般会計総額 基金繰入金 基金積立金 基金残高 

2022(R4)年度決算 ７２６億９千万 ２６億４千万 ３８億４千万 １１６億８千万 

2022(R4)年度予算 ６１１億３千万 ２７億５千万 ――― ６４億５千万 

2021(R3)年度決算 ６７３億５千万 ２３億２千万 ２９億２千万 １０４億７千万 

2021(R3) 年度予算 ５９２億３千万 ２７億９千万 ――― ６３億２千万 

2020年度(R2)決算 ７４１億４千万 １８億８千万 ２４億４千万 ９８億８千万 

2020年度(R2)予算 ５７５億３千万 １５億５千万 ――― ７３億９千万 

※予算・決算資料を基に作表 単位：円 
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